pal. ¿De la Diputación Provincial? Esto ya sería otro cantar, y así debe ser.

Se está activando el repintado del puente de la riera para verificar pronto su entrega oficial.

Durante el próximo pasado semestre, o sea desde 1.º de Enero al 30 de Junio del corriente año, la Sucursal en esta villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, ha recibido por imposiciones la cantidad de 1.154,304.53 pesetas y ha pagado por reintegros 843,487.85 pesetas, habiendo abierto 252 libretas y cuentas de ahorro nuevas.

El pasado domingo fueron a almorzar a la fuente de Canovellas algunos jóvenes de ambos sexos, como acostumbran a decir los programas de teatro. Una vez almorzados en casa Durán les dejaron una maroma para divertirse con la misma. Dos muchachas se ataron con ella, y uno de los jóvenes, bromeando, empezó a tirar la maroma, y como el terreno, por las recientes lluvias, estaba resbaladizo, se cayeron las dos muchachas con tan mala suerte, que se produjeron lesiones en distintas partes del cuerpo, una de ellas de bastante consideración.

Ha quedado establecido un servicio de autocamiones desde Mataró a esta villa. Hace dos viajes diarios, uno por la mañana y otro por la tarde.

Muchas familias los aprovechan para ir a tomar baños de mar en aguas de Mataró.

Se ampliará el servicio hasta Caldas de Montbuy, y de esta manera quedará en correspondencia con el que va de Moyá y San Felío de Codines, y de Sentmanat y Sabadell, a Caldas.

Una importante entidad versando su negocio en energía eléctrica ha comprado la cerrada Fábrica del Gas. Volverá, pues, ésta a suministrar fluído, mejorándolo, y ampliando su fabricación en industrias que con la misma tienen estrecha relación.

Hoy domingo, a las 5 de la tarde, la Congregación Mariana «Esbarjo de Sant Lluís» dedicará una solemne Velada literaria-musical, melo-dramática a su Angélico Protector. El espectáculo tendrá lugar en el salón de actos del Centro Católico y tomará parte el Quinteto Vilaró.

De nuestro querido amigo residente en París hace ya algunos años, el eminente crítico don

J. Pérez Jorba, hemos recibido un estudio crítico en francés sobre el poeta de aquella nación Pierre Albert-Birot, «uno de los poetas de más personalidad en la actual generación de Francia.» A su sagacidad crítica reune el Sr. Pérez Jorba una gran cultura al tanto siempre del movimiento literario moderno. Mucho nos complaceremos en dar cuenta en uno de los próximos números de tan substancioso trabajo.

Ha entrado a formar parte del batallón Cazadores de Estella el Capitán Excmo. Sr. D. Alfonso de Borbón y de León, Marqués de Esquilache, Grande de España, y pariente de S. M. el Rey.

Atenta y respetuosamente le saludamos y nuestros deseos son de que le sea muy grata su estancia en la capital del Vallés.

«La Gaceta del día 2 del actual publica la Real Orden siguiente:

«Ilmo. Sr: Habiendo elevado considerablemente los gastos de construcción, entretenimiento y explotación de las líneas telefónicas, y siendo justo y equitativo que los que utilizan tan importante servicio público como el servicio telefónico, contribuyan de una manera directa a su sostenimiento, haciendo más llevaderas las cargas que pesan sobre la Administración Pública.

S. M. el Rey (q D. g) de acuerdo con lo propuesto por V. I. se ha servido disponer que las tarifas telefónicas urbana e interurbanas de servicios a cargo del Estado, a partir de 1.º de Agosto de 1920 sean las siguientes:

Abonos a Centros Urbanos servidos por el Estado.

En poblaciones hasta 50,000 almas:

1. categoría 7 pesetas mensuales.

Cuyas tarifas en el Centro Telefónico Urbano de Granollers que presta el servicio limitado hasta las 22, se rebajará en un 20 por 100 ó sea:

5.* » 12'00 » » 6.* » 14'40 »

Lo que se pone en conocimiento del público y de los abonados a este Centro Urbano. Granollers 15 Julio de 1920.

> El Jese de Telégrasos, Blas Pallarés.

Imp. Cucurella: Corró, 9: Teléfono 128: Granollers